



教育目標「お互いを認め合う雰囲気の中で、
目が生き生きと輝いている児童生徒を育てる」
～かしこく・やさしく・たくましく～（確かな学力・豊かな心・たくましい体）

～ 文化祭・運動会へようこそ ～



10月12日土曜日に文化祭が、13日日曜日に運動会が開催されます。県下に文化祭と運動会を続けて開催する学校はほとんどないと思いますが、私たちはこの二つの大きな行事を多くの方々に同時に見ていただける良い機会と前向きに考えています。

とは言っても、児童生徒や職員の負担は非常に大きいです。昨年度から計画的に準備を進めています。今年度の1学期には、スローガンを児童生徒会で決めたり、文化祭の劇の配役を決めたりなど着々と取りかかっています。

文化祭はくちっこ園・学級ごとの出し物と小中全員の出し物（劇、エイサー、金管バンド）があります。外部の方々の出し物も楽しみにしています。作品展示も是非多くの島民の方々が展示していただけたらと思っています。そして、展示の際は作品が引き立つようなアドバイスもお願いします。体育館も屋根や外壁の工事が終わり、とてもいい空間になっております。

運動会は昨年度の反省を生かして種目や参加者などを検討しています。学校関係では半田さんから頂いた竹馬と一輪車を一生懸命練習しているので、それらを使った種目を入れます。当日は上達した様子をお届けできると思います。また、ソーラン節は校庭で元気よく披露します。たもとゆり会は新調した旗で行進する



いずれにしても、まず児童生徒の頑張りが不可欠です。職員も全力で頑張っています。二日間にわたって児童生徒職員が練習の成果を思う存分発揮しますので、口之島文化祭・運動会を皆で楽しみ盛り上げましょう。

【10月の行事予定表】

1日（火）身体計測①	13日（日）第71回口之島大運動会
4日（金）英語検定	14日（月）祝 体育の日、たもとゆり会見送り
5日（土）トカラ列島マラソン大会	15日（火）、16日（水）振替休日
6日（日）トカラ列島マラソン大会見送り	17日（木）村統一テスト①～⑤、 緑化活動（苗植え替え）⑥
7日（月）文化祭リハーサル②③	18日（金）さつまいも掘り⑤⑥
8日（火）十島村高等学校説明会⑤⑥	24日（木）児童生徒総会（役員改選）③
9日（水）運動会予行②～④	29日（火）スクールカウンセラー来校
11日（金）文化祭準備⑤⑥	31日（木）冬野菜植え⑥
12日（土）第31回口之島文化祭、運動会準備⑤⑥	

※ 口之島文化祭、運動会が行われます。今年は島外からの参加者も多い予定で、盛り上がる文化祭・運動会になると思います。当日の参加はもちろん、文化祭での作品展示への御協力をお願いいたします。

【今月の学校の様子】2学期が始まりました。今学期も全員でがんばります。

【2学期始業式】

9月2日（月）、2学期がスタートしました。始業式では、夏休みの反省や2学期の抱負を児童生徒の代表が発表しました。2学期は文化祭や運動会といった大きな学校行事もあり、様々な活動や学習を通して子どもたちの成長が期待できます。児童生徒の大きくたくましく成長していく姿がとても楽しみです。

保護者、地域の皆様、今学期も変わらぬ御支援と御協力をお願ひいたします。



【計画学校訪問】

9月10日（火）に計画学校訪問がありました。鹿児島教育事務所と十島村教育委員会の先生方7名の先生方が来校され、授業を参観したり研究授業の授業研究に参加したりしてくださいました。栄養教諭の大村先生は、各学級で「食に関する指導」の授業を行いました。食事の食べ方、バランスのよい食事、食文化について学年の発達段階に応じた内容の授業でした。インフルエンザが流行している時期だったので、授業参観に参加できなかった児童もいましたが、緊張感の中みんな一生懸命取り組みました。来校された先生方からは、落ち着いた雰囲気の中で、児童生徒が一生懸命がんばっているとのことばをいただきました。



【文化祭・運動会練習】

インフルエンザの流行も終わり、文化祭・運動会の練習が本格的になってきました。毎日劇練習や金管バンド、ソーラン、エイサー、そして運動会の練習と大忙しです。それと共に暑さや練習からの疲れが出てくる頃です。やはり大事になってくるのが体調管理。中学生は中間テストがあったのでテスト勉強との兼ね合いで睡眠時間の確保が難しかったと思いましたが、テスト後は十分に睡眠をとりましょう。また、暑くて食欲もなくなる時期ではありますが、朝昼夜の三食をしっかりとることが大切になってきます。御家庭でも励ましの言葉と共に体調管理もよろしくお願ひいたします。



【先生、活躍しています！】

夏休みの盆踊りでは、職員代表でが狂言の3番を披露し、島民の皆さんからお褒めのことばをいただきました。また、奥さんのさんと学校の看板も作ってもらいました。正門階段下を通りには、ぜひ見てください。



【今年も大盛況！口之島夕涼み会】

8月31日（土）、第3回口之島夕涼み会が行われました。今年も口之島ふるさとづくり実行委員会との共催で実施され、年々内容も充実し参加者も多くなってきております。来島していた業者の方々やダイバーさん達も参加してくださいました。今回は天候判断が難しく、体育館内での実施となりましたが、楽しい時間を大勢の方々と過ごすことができました。景品をかけたじゃんけん大会や抽選会は特に盛り上がりいました。子どもたちは、縁日でいろいろなゲームを楽しんでいました。今年もおいしい食べ物や楽しい催し物で、皆さんの笑顔あふれる夕涼み会となり、夏休み最後のいい思い出ができました。御協力・御参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。

